

# Export LivrEval vers LSU

## Pré-Requis

Pour que l'export des données de LivrEval vers le LSU soit opérationnel, **le renseignement de 4 données dans LivrEval est obligatoire** :

- L'identifiant INE de chaque élève (liste fournie par le (la) directeur (trice) de l'école)
- Les principaux éléments du programme travaillés
- Les acquisitions, progrès et difficultés éventuelles pour chaque domaine
- Le bilan de l'acquisition (l'appréciation générale) pour chaque élève

### Dans LivrEval :

#### → Renseignement des identifiants INE de chaque élève de votre classe

(1) → Menu « ATTESTATIONS OFFICIELLES »

(2) → Onglet « EXPORT VERS LE LSU »



Gestion simplifiée		Gestion avancée	Export vers le LSU
MA CLASSE ET MES ELEVES	PARAMETRER MON ANNEE	RENSEIGNER LES EVALUATIONS	BILAN ET EXPLOITATIONS
ATTESTATIONS OFFICIELLES	MA FICHE PERSO		

Gestion simplifiée des attestations : alimentation automatique par le log		
Socle Commun de connaissances, compétences et culture		
VISIBILITE DANS L'ESPACE PARENTS =>		
IMPRESSIONS CLASSE ENTIERE =>		
	CM1	
	CM1	
	CM1	
	CM1	
	CM1	
	CM1	
	CM2	
	CM1	
	CM1	

→ Pour permettre au directeur de l'école d'exporter les données de votre classe vers le LSU, **il est primordial de cocher la case** « DONNER DÉLÉGATION À MON DIRECTEUR POUR GÉRER L'EXPORT DES DONNÉES DE MA CLASSE »

Identifiant reçu de la classe dans ONDE (\*) 51642

Donner délégation à mon directeur pour gérer l'export des données de ma classe

(\*) Identifiant fourni par votre directeur, à partir d'un export depuis son interface ONDE (ex- Base Eleves)  
(\*\*) La délégation permet au directeur d'exporter les données de votre classe vers le LSU

→ A l'aide du fichier fourni par votre directeur, renseigner les différents INE de vos élèves.

Cliquer en dehors de la zone rouge pour valider l'INE

INE des élèves	Dernier export réalisé...
	-
10/2007	-
04/2007	-
08/2007	-
27/06/2007	-



Soyez très attentifs et vigilants au moment d'effectuer cette saisie (une faute de frappe étant vite arrivée...).

## → Renseignement des principaux éléments du programme travaillés

→ Les compétences déjà formulées dans LivrEval ne se reportent pas automatiquement.

**Il faut donc les reporter en les synthétisant sur 300 caractères maximum**

→ (1) menu « PARAMÉTRER MON ANNÉE »

→ (2) Onglet « MA PROGRAMMATION DES COMPÉTENCES A ÉVALUER »

→ (3) Cliquer sur « RÉDIGER LA PROGRAMMATION LSU POUR LES PARENTS »

The screenshot shows the LivrEval interface. On the left is a vertical navigation menu with icons and labels: 'MA CLASSE ET MES ÉLÈVES', 'PARAMÉTRER MON ANNÉE' (highlighted with a red box and a circled '1'), 'RENSEIGNER LES ÉVALUATIONS', 'BILANS ET EXPLOITATIONS', 'ATTESTATIONS OFFICIELLES', 'MA FICHE PERSO', and 'AIDE'. The main header contains 'Mes périodes d'évaluation', 'Mon système de notation', and 'Ma programmation des compétences à évaluer' (highlighted with a red box). Below the header, there are filters for 'Cycle 3' and 'FRANÇAIS'. A red box with a circled '2' highlights the 'Ma programmation des compétences à évaluer' tab, and a red box with a circled '3' highlights the 'Rédiger la programmation LSU pour les parents' button. The main content area is titled 'LISTE DES COMPÉTENCES DU CYCLE 3' and shows a table of competencies for 'FRANÇAIS' under the sub-heading 'LANGAGE ORAL'. The table lists various skills like 'Écouter pour comprendre un message oral...' and 'Parler en prenant en compte son auditoire' with corresponding evaluation icons.

→ (1) Choisir le domaine que l'on souhaite renseigner

→ remplir par sous-domaine les principaux éléments du programme travaillés (300 caractères max).

Vous avez la possibilité de récupérer par un copié-collé tout ou partie des éléments programmés déjà renseignés dans la période concernée dans LivrEval en cliquant sur le pictogramme « Loupe »



The screenshot shows the 'Rédaction simplifiée des éléments travaillés' section. It features a dropdown menu for 'FRANÇAIS' (highlighted with a red box and a circled '1'). Below this, there are four rows representing different sub-domains: 'Langage oral', 'Lecture et compréhension de l'écrit', 'Écriture', and 'Étude de la langue'. Each row has a text input field with a '300 caractères maxi (contrainte LSU)' limit. A red box with a circled '1' highlights the 'Langage oral' input field. On the left side of the input fields, there is a 'Période 1' label and a magnifying glass icon (the 'Loupe' icon) next to it, which is highlighted with a red box. The right side of the screenshot shows a preview of the simplified program content for each sub-domain.

→ Les objectifs d'apprentissage sont calculés automatiquement par LivrEval en fonction de ce qui a déjà été fait.

## → Renseigner les acquisitions, progrès et difficultés éventuelles des élèves par domaine

Pour accéder à la zone de saisie des « acquisitions, progrès et difficultés éventuelles » des élèves par domaine, il faut procéder comme suit (A faire pour chaque domaine):

→ (1) menu « RENSEIGNER LES EVALUATIONS »

→ (2) Choisir la période en cliquant sur l'onglet « PÉRIODE X »

→ (3) Cliquer sur « SAISIR DES RÉSULTATS ÉLÈVE PAR ÉLÈVE »

Pour faire apparaître la zone de saisie : dans la nouvelle fenêtre :

→ (1) Choisir l'élève en le sélectionnant dans la liste déroulante et en validant par « OK »

→ (2) Choisir le domaine en faisant défiler la fenêtre

COMMENTAIRE POUR LE DOMAINE  
FRANÇAIS

Saisir votre appréciation sur le domaine choisi  
pour cet élève

Valider

Annuler

## → Renseigner le bilan de l'acquisition (l'appréciation générale) des élèves

Pour accéder à la zone de saisie du bilan de l'acquisition des élèves sur une période, il faut procéder comme suit:

→ (1) menu «RENSEIGNER LES EVALUATIONS »

→ (2) Choisir la période en cliquant sur l'onglet « PÉRIODE X »

→ (3) Cliquer sur « SAISIR DES RÉSULTATS ÉLÈVE PAR ÉLÈVE »

MA CLASSE ET MES ELEVES

PARAMETRER MON ANNEE

RENSEIGNER LES EVALUATIONS

BILANS ET EXPLOITATIONS

Période 1 Période 2 Période 3 Appréciations annuelles

Saisie des résultats élève par élève

Appréciations des élèves pour cette période

Enregistrement des résultats des évaluations pour la Période 2

Cours Moyen 1

FRANÇAIS

LANGAGE ORAL

PARLE... PARTICIPER à D... ATTENDUS DE F...

Partager un point de... Prendre en compte L... Respecter des règle... Dire de mémoire un ... Interagir de façon ...

Déprogrammer => Noter par lot =>

> Renseigner, pour chaque élève, le bilan des acquisitions sur la période choisie

d'évaluations

Les appréciations et résultats des élèves pour cette période sont actuellement visibles par les parents.

→ NE PAS OUBLIER D'ENREGISTRER en cliquant sur le pictogramme « Disquette »

Saisie des appréciations pour la Période 2

Visualiser les appréciations déjà portées : Bilan graphique :

Visualiser les appréciations déjà portées : Bilan graphique :